

JOURNALIST

11 Anggota DPRD Laksanakan Reses di Kecamatan MKS Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.JOURNALIST.CO.ID

Jul 29, 2022 - 14:02



Reses anggota DPRD kota Bukittinggi digelar di halaman kantor Camat MKS Bukittinggi

Bukittinggi--DPRD Kota Bukittinggi menggelar Reses Anggota DPRD Kota Bukittinggi Daerah Pemilihan (Dapil)Mandiangin Koto Selayan pada masa sidang 2021/2022 di halaman Kantor Camat Mandiangin Koto Selayan pada Jum'at (29/07).

Acara tersebut dihadiri 11 orang anggota DPRD kota Bukittinggi serta dari instrumen Pemerintah yang terdiri dari Camat, Lurah, Sekretaris dan jajaran SKPD serta masyarakat kota Bukittinggi

Saat diwawancarai Wakil Ketua DPRD yang sekaligus sebagai koordinator Tim Reses anggota DPRD Kota Bukittinggi Datuak Rusdi Nurman SH menyampaikan, bahwa dari perkembangan perjalanan reses tadi ada forum tanya jawab dalam penyampaian secara bertahap.



"Kesemuanya kami tanggapi dengan cepat, dan tentunya nanti akan kami rekomendasikan dengan SKPD terkait melalui rapat kerja DPRD dan pengusulan hal-hal serta administrasi" terangnya.

Lanjut dikatakannya, untuk kegiatan reses ini tadi sama-sama kita lihat bahwasanya masyarakat dari perwakilan menyampaikan harapan dan keinginannya terutama dalam bidang sektor pembangunan fisik maupun non fisik, baik dari segi UMKM, keagamaan dan budaya termasuk olahraga.

"Beberapa pertanyaan dari masyarakat sudah dijawab secara tuntas, tinggal realisasi seluruh pekerja daerah, tapi sebenarnya kembali nanti kepada apa namanya uji program apakah sesuai dengan kemampuan keuangan daerah untuk memperjuangkan," jelas Rusdi.

Ia menambahkan, kedepannya proses ini akan menjadi bagian dari penyusutan nanti dalam memasukkan anggaran 2023 karena ada beberapa kebutuhan masyarakat yang melalui pembangunan fisik itu perlu proses Pemerintah dan DPRD Kota Bukittinggi.

Saat yang bersamaan, Camat Mandiangin Koto Selayan Mihandrik menyampaikan, terkait masa reses sidang 3 dengan hadirnya seluruh elemen masyarakat yang merupakan reses masa sidang 3, ia berharap agar masyarakat menyampaikan apa yang menjadi kendala baik dalam pembangunan dan sosial masyarakat dan lain lain.

"Pada kesempatan reses ini sesuai arahan bapak Walikota kita menyampaikan, program -program prioritas seperti tabungan Utsman bagi seluruh masyarakat yang memiliki usaha mikro agar bisa memanfaatkan fasilitas tersebut itu pesan dari pak wali," ucap Mihandrik.

Selanjutnya kata Mihandrik, terkait dengan support kita terhadap Pondok Tahfidz kita telah anggaran hibah untuk beberapa pondok Tahfidz yang telah memiliki izin.

"Saya sudah sampaikan diacara ini, dan memang reses ini adalah wadah yang sangat penting dalam menyampaikan informasi sekaligus menampung aspirasi dari masyarakat di Kecamatan MKS," imbuhnya.

Ia berharap agar reses ini merupakan penyelesaian seluruh masalah -masalah yang ada baik di masyarakat dan ini adalah kesempatan kita juga untuk menyampaikan informasi terkait program prioritas pak Walikota Bukittinggi.(LindaFang).